

Une vive amitié

[Imprimer](#)

[Imprimer](#)

3 mai 2021

L'amitié qui unit, depuis la fondation de Bose, notre communauté et la communauté monastique œcuménique de Grandchamp est vivante et elle se renouvelle aussi à travers les nouvelles générations.

La visite que les quatre jeunes soeurs de Bose, actuellement en formation, ont faite en septembre dernier à Grandchamp, en Suisse, accompagnées par sœur Sylvie et sœur Elisa, a été suivie ces derniers jours, du dimanche 25 au vendredi 30 avril, par la visite à Bose de la maîtresse des novices, Sœur Gesine, avec trois novices de la communauté de Grandchamp.

Ces journées ont été l'occasion d'échanges fructueux et de moments de confrontation sur la vie monastique telle qu'elle se décline à Bose et Grandchamp, moments auxquels ont participé tous les jeunes en formation.

La rencontre avec deux frères plus anciens, qui ont raconté à la nouvelle génération les débuts de la relation entre Bose et Grandchamp, des débuts marqués par la grande confiance que nous ont témoignée les sœurs de Grandchamp en envoyant une sœur pour nous aider dans les premiers jours de notre communauté, a également été significative.

Pour les sœurs de Grandchamp, ce fut aussi l'occasion de suivre un cours d'exégèse biblique pour leur formation personnelle et spirituelle, un cours d'introduction aux 4 Évangiles donné en français par frère Daniel.

La prière commune, les repas partagés, les moments plus formels et ceux plus libres, tout a contribué à créer une atmosphère de rencontre joyeuse et de confiance mutuelle, qui poursuit et renouvelle la longue histoire d'amitié entre les deux communautés.